

Erste spielt 1:1 (0:0) bei Spvgg Hainstadt

01.05.2019 10:47 von Albrecht Morast

Am Ende musste sich unsere Erste Mannschaft beim Auswärtsspiel mit einem Zähler zufrieden geben. Lange führten unsere Polk-Männer mit 1:0, doch wenige Augenblicke vor dem Schlusspfiff erzielte die Spvgg Hainstadt den 1:1 Ausgleich.

Drei Tage nach dem 3:2 Erfolg gegen den Tabellenzweiten stand gestern Abend die Partie bei der Spvgg Hainstadt an. Bei dem Spiel stand unser Torwart Max Popp zwischen den Pfosten, der in den vergangenen Spielzeiten das Dress der Spvgg trug.

Nach dem Seitenwechsel gelang Tim Häfner die Führung für unsere Mannschaft (56.). Im folgenden Spielverlauf hätte die eine oder andere weitere gute Einschussmöglichkeit genutzt werden können, sodass die Partie frühzeitig entschieden gewesen wäre. Doch kurz vor dem Ende gelang Hainstadt der Ausgleich, als unsere Hintermannschaft zu inkonsequent agierte.

Die nächsten Spiele am Sonntag, den 05. Mai, in Eberstadt:

13:15 Uhr TSV/VfL2 - SpG Mudau2-Schloßau2

15:00 Uhr TSV/VfL1 - TSV Mudau